

El Grupo Municipal 'Cuenca, En Marcha!', al amparo de lo establecido en el art. 97.3 RD 2568/1986, de 28 de noviembre, por el que se aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales y en correspondencia con el art. 52 del Reglamento Orgánico Municipal del Excmo. Ayuntamiento de Cuenca, presenta para que el Pleno en su convocatoria ordinaria de 30 de septiembre de 2021 someta a su debate y aprobación la siguiente,

MOCIÓN PARA EL RECONOCIMIENTO DEL AYUNTAMIENTO DE CUENCA A TERESA MARÍN ECED

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS:

PRIMERO. - El pasado domingo 12 de septiembre conocimos la triste noticia el fallecimiento a los 88 años de Teresa Marín Eced. Natural del municipio conquense de Cañete, Teresa Marín fue profesora de Magisterio, catedrática de Pedagogía y doctora en Historia de la Educación. Ha dedicado también gran parte de su vida a la investigación sobre el papel de las mujeres a lo largo de la historia, especialmente en el ámbito de la educación. Fruto de esta investigación, ha escrito numerosos artículos, libros y colaboraciones referidas precisamente a documentar la labor de estas mujeres. Algunas de sus obras se pueden consultar en el portal de difusión de la producción científica Dialnet en el siguiente enlace:

<https://dialnet.unirioja.es/servlet/autor?codigo=18197>

Además, Teresa Marín fue reconocida por su papel en pro de la igualdad de la mujer por el Ayuntamiento de Cuenca el año 2017 y por la Universidad de Castilla-La Mancha en 2019 en los actos del 8 de marzo relativos al Día de La Mujer, al que próximamente se le sumará el reconocimiento del Consejo Municipal de Mayores de este consistorio.

Tras su fallecimiento, numerosas personalidades del ámbito político y académico quisieron hacer públicas sus condolencias destacando su labor como docente, investigadora y su lucha por la igualdad de las mujeres:



César Sánchez Meléndez @csmelendez · 12 sept. ...

Mi más sincero pésame a los familiares y amigos de **Teresa Marín Eced**, referente en nuestra @uclm_es como catedrática de Pedagogía y doctora en Historia de la Educación y directora de la Escuela de Magisterio en Cuenca. DEP. @ViceCuencaUCLM



Emiliano García-Page ✓
@garciaepage ...

Hoy nos ha dejado un referente en la lucha por la igualdad de las mujeres.

La labor de investigación de Teresa Marín y su aportación a la educación, han sido claves en la evolución de nuestra sociedad.

Mi más sentido pésame a familiares y amigos.
Descanse en paz.



SEGUNDO. - Desde nuestro grupo municipal, creemos justo reconocer el papel de una mujer tan relevante en la vida pública conguense otorgándole el título de Hija Adoptiva de Cuenca, así como darle su nombre a una calle o al IES nº 7 de Cuenca como ha propuesto también la organización feminista Comando Violeta, destacando la falta de personajes femeninos en los nombres del callejero y en los centros educativos de nuestra ciudad.

En base a lo expuesto,

ACORDAMOS:

PRIMERO. - Abrir expediente e iniciar los trámites necesarios para nombrar a Teresa Marín Eced Hija Adoptiva de Cuenca.

SEGUNDO. - Abrir expediente e iniciar los trámites necesarios para dar el nombre de Teresa Marín Eced a una calle de nuestra ciudad o bien al instituto nº 7 de nuestra ciudad.

Firmado en Cuenca, a 23 de septiembre de 2021.



Fdo.: María Ángeles García Jiménez.
Portavoz del Grupo Municipal 'Cuenca, En Marcha!'